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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和２年度板倉区地域協議会 第１回産業建設部会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

・協議 

（１）座長の選出について（公開） 

（２）地域活動支援事業審査基準検討部会の選出について（公開） 

（３）今後の進め方についてについて（公開） 

・その他（公開） 

３ 開催日時 

令和２年７月７日（火）午後６時００分から午後６時４５分まで 

４ 開催場所 

板倉コミュニティプラザ ３０２会議室 

５ 傍聴人の数 

なし 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：古川 政繁、植木 節子、下鳥 治、田中 睦夫、庄山 健 

・事務局：板倉区総合事務所 村山地域振興班長 

８ 発言の内容（要旨） 

【村山班長】 

本日が 1回目の会議であり、座長が決まっていないことから、事務局が進行す

る。 

２の協議に移る。座長の選出について、自薦・推薦があればお願いしたい。 

【古川委員】 

光ヶ原の事業にこれまで関わったことのある田中委員を推薦する。 

【村山班長】 



- 2 - 

田中委員との声があったが、その他にないか。 

（なし） 

ないようであれば、田中委員にお願いすることとしてよいか。 

（異議なし） 

それでは、産業建設部会の座長は、田中委員とする。 

次に、地域活動支援事業審査基準検討部会の選出について、自薦・推薦があれば

お願いしたい。 

【庄山委員】 

是非やってみたい。 

【村山班長】 

庄山委員から声が上がったが、その他にないか。 

（なし） 

それでは、地域活動支援事業審査基準検討部会は庄山委員にお願いしすることと

する。 

次に、今後の進め方について説明する。産業建設部会については、本日、資料を

配布したが､他の部会と異なり前期から自主的審議事項の｢板倉区の観光振興の明確

な方向付けについて｣が引継ぎ事項としてある。光ヶ原高原の振興については､ 

関係者で「光ヶ原高原ファン倶楽部」を組織し協議を進めている。この団体に地

域協議会はオブザーバーとして参加の依頼があり、現在、平井会長が出席してい

る。前期では、平井会長のほか、産業建設部会の座長であった古海委員も参加して

いた。平井会長からは、会議の出席については、産業建設部会からお願いしたいと

の依頼があった。今年度の地域活動支援事業で団体から提案があったが、今後、市

の関与が必要となった場合は、｢地域を元気にするための提案事業｣という制度もあ

り、これは、地域協議会で市に提案できる事業となっている。光ヶ原高原ファン倶

楽部の協議状況に応じて、地域協議会がどのようにかかわっていくか、産業建設部

会が中心となって検討していく事となる。光ヶ原高原ファン倶楽部への参加はどの

ようにするのか意見があればお願いしたい。 

【古川委員】 

産業建設部会の座長である、田中委員がオブザーバーとして出席することでよい
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のではないか。 

【村山班長】 

田中委員からオブザーバーとして参加してもらうことでよいか。 

(異議なし) 

それでは、田中委員にお願いする。その他、皆さんの方で意見等はないか。 

【田中委員】 

今回の委員選任で、ほとんどが新規の委員となった。前の会議でもそうだった

が、事務局の説明が不足しているように思える。研修希望アンケートも含め、親切

な説明が必要と考える。 

【村山班長】 

会議の進行方法や委員への説明については、今後気を付けていきたい。 

【村山班長】 

 ・会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

  板倉区総合事務所 総務・地域振興グループ 

  TEL：０２５５-７８－２１４１（内線１２３） 

  MAIL：itakura-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

   別添の会議資料もあわせてご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

板倉区地域協議会運営に関する内規により、会議録の内容を確認する。 
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